



DÉMENTI

Dans un communiqué rendu public hier soir, le gouvernement affirme "qu'il n'y a actuellement au Gabon aucune vague d'enlèvements d'enfants", considérant la disparition du petit Anderson Rinaldi Abaga Ngoua comme l'unique cas avéré à ce jour.

Page 5

RPG

La présidence tournante du Rassemblement pour le Gabon (RPG) a échoué samedi à un Laurent Angue Mezui plutôt offensif dans son intervention. Un discours et un positionnement qui ne font pas oublier les graves difficultés actuelles de ce parti.

Page 4

CYCLISME

L'Italien Attilio Viviani (Cofidis) a remporté hier la première étape de la Tropicale Amissa Bongo, course entre Bitam et Ebolowa, au Cameroun (149 km). Il endosse naturellement le maillot jaune. Aujourd'hui, Bitam-Oyem (107 km).

Page 14

"SANS-FAMILLE" : QUEL CAPHARNAÛM !

TÉLÉPHONES portables, stupéfiants et autres produits psychotropes, cigarettes, calculatrices, lames de rasoir, bijoux, couteaux, marteaux, argent. C'est une véritable caverne d'Ali Baba qui a été mise au jour hier, lors d'une énième fouille, à la prison centrale de Libreville, visitée en fin d'après-midi par la Garde des Sceaux, Erline Antonella Ndembet épouse Damas. **Pages 2 & 3**



CONTREFAÇON

Plus de 59 millions de francs. C'est le montant correspondant aux produits retirés des circuits commerciaux à Libreville, Owendo et Akanda, grâce à l'opération Mpili, une initiative mondiale visant à lutter contre les faux médicaments.

Page 6

PATRIMOINE

Le parc national de l'Ivindo a-t-il des chances d'être inscrit au patrimoine mondial ? Un atelier sur la mise à jour des biens naturels et mixtes de la liste indicative du Gabon et présentation dudit dossier s'est ouvert hier à Libreville.

Page 11

HANDBALL

La marche était trop haute : les handballeurs gabonais ont très lourdement chuté (17-36) hier devant leurs adversaires égyptiens, parmi les favoris de ce 24^e championnat d'Afrique des nations. Ils ont une belle carte à jouer demain face à la RDC.

Page 13

POUR MOI QUOI...

Moi Makaya, j'ai loué le courage de cette brave dame dont a parlé, hier, le premier grand Quotidien qui m'offre l'hospitalité depuis kala kala. Ne pouvant plus supporter d'être tabassée, blessée et humiliée devant enfants, parents et voisins, elle a décidé de rompre le silence et de demander protection à la justice, pour ramener à la raison, son mari devenu fou.

Il n'en fallait d'ailleurs pas plus pour que la justice s'emballer et mette en prison ce monsieur violent. Et devant la rigueur de la justice et la mine sévère qu'affichaient ses juges, l'homme sentant sans doute qu'un vent très violent risquait de le terrasser à son tour a, comme par hasard, retrouvé la

voie de la ...raison. Vous savez, on a beau être un dur à cuire, mais devant la barre, il vaut mieux jouer les poules mouillées. Et telle une chiffonnette, il a demandé pardon à sa femme et promis devant les juges de ne plus jamais recommencer ...

Elles sont nombreuses à souffrir en silence dans notre pays. L'exemple de cette dame martyrisée devrait inspirer d'autres femmes violentées au quotidien. C'est d'ailleurs une manière très civilisée de régler, voire de mettre un terme aux violences conjugales, que de se tourner vers la justice. Parce qu'à chaque fois que certaines femmes ont essayé de se défendre, on a enregistré malheureusement des drames, quoi ...

...MAKAYA